



EXPOSICIÓN DE PINTURA

# EVOLUCION

GRACIA LÓPEZ  
ESTEBAN

PALACIO DE LA ALHÓNDIGA  
ZAMORA



Al hilo de la idea de Gauguin, según el cual "El Arte es plagiador o revolucionario", Gracia López Esteban investiga en la esencia de las cosas, en la luz de los paisajes, en el alma de las figuras, buscando extraer aquello que contienen.

Según este enfoque temático, pone de relieve en cada obra lo que atrae su atención, lo que le comunica su contenido y lo que quiere transmitir al espectador: el color azul de las calles en Chefchaouen (Marruecos), el mimetismo de los cuencos en la arena, las casas desconchadas y llenas de humedad de un puerto de pesca...

Esta característica y la combinación técnica de la espátula y el pincel, los dos elementos cuyo uso alterna para lograr los efectos que desea y que le proporcionan texturas y definición, a la vez en un mismo cuadro, definen su estilo.

EVOLUCIÓN, es la vida, es la trayectoria personal, es el proceso creativo. Desde la primera expresión artística, el primer garabato o el primer cuadro, se dibuja un camino que se extiende hasta el infinito.

Esta exposición, que acoge El Palacio de la Alhóndiga del 2 al 16 de Mayo, como el arte en general, intenta provocar emociones y pensamientos, no busca ofrecer respuestas claras.



*Tómate tu tiempo*

¡Deja pues, espectador, que la obra te haga sentir! Interpretala a tu manera; observa los detalles, los colores y las formas!

@gracialopeze

[www.gracialopezesteban.es](http://www.gracialopezesteban.es)